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Aos vinte e cinco dias do mês de junho de dois mil e vinte e um, às 10h, em sala virtual da 1 
plataforma Zoom, reuniu-se o colegiado do Departamento de Estudos Culturais e Mídia, em 2 
reunião presidida pelo chefe do departamento, professor Emmanoel Ferreira. A reunião contou 3 
também com a presença dos seguintes membros do colegiado: os docentes Afonso de 4 
Albuquerque, André Queiroz, Antônio Júnior, Ariane Holzbach, Ana Lucia Enne, Bruno 5 
Campanella, Felipe Trotta, Juliana Gagliardi, Kleber Mendonça, Mayka Castellano, Marco Roxo, 6 
Marildo Nercolini, Miguel Freire, Thaiane Oliveira e Viktor Chagas. Abrindo a reunião, o chefe 7 
de departamento apresentou os pontos de pauta a serem tratados: I. Informes. 1) Submissão 8 
para aprovação do Projeto/Ação de Extensão (programa bolsas novas), da PROEX/UFF: 9 
Cineclube Cinema e Futebol: em direção a produção de uma memória social, coordenado 10 
pelo professor André Queiroz; 2) Consulta eleitoral para Coordenador e Vice-Coordenador 11 
do curso de Estudos de Mídia, mandato 2021-2025: proposição de chapas, definição da 12 
comissão eleitoral, e outras providências; 3) Processo seletivo simplificado para professor 13 
substituto, em decorrência dos afastamentos de Ariane Holzbach (Pós-Doutorado no 14 
Exterior) e Beatriz Polivanov (Licença-Maternidade): proposição de perfis de candidatos, 15 
definição da banca avaliadora, e outras providências. 16 
 17 
I. Informes: o professor Emmanoel Ferreira iniciou os informes passando a palavra à professora 18 
Mayka Castellano, que participou a todos os presentes sobre o problema ocorrido no processo de 19 
aprovação de seu estágio probatório, assim como de suas progressões. A professora fez o 20 
seguinte relato: em 2018, a professora Mayka Castellano deu entrada no processo de finalização 21 
de seu estágio probatório, que seguiu os trâmites internos do GEC e do IACS, sendo então 22 
enviado à CPPD, que o enviou de volta ao departamento. No entanto, em vez de ser enviado de 23 
volta à CPPD após ciência da docente, o processo foi arquivado no próprio departamento. Ainda 24 
em 2018, achando que o processo de finalização de seu estágio probatório já tinha sido 25 
finalizado, a professora deu entrada sem seu processo de aceleração de progressão docente. Como 26 
este último processo não tramitava dentro da UFF, ficando mais de um ano parado, a professora 27 
Mayka entrou em contato inúmeras vezes com a CPPD, chegando a ir pessoalmente à CPPD, 28 
ocasião em que falou com o funcionário Ricardo Cardoso, que lhe deu várias explicações sobre 29 
como funcionava o processo de progressão docente, dizendo que não fazia sentido tal demora se 30 
estava tudo certo com a documentação do processo. A professora lembrou que na ocasião os 31 
processos ainda não tramitavam através do sistema informático SEI, tratando-se de processos 32 
físicos. Em 2020, a professora Mayka descobriu, por um e-mail da CPPD, que seu processo de 33 
progressão docente estava parado porque seu processo de finalização de estágio probatório ainda 34 
não havia sido finalizado. Para complicar a situação, por conta da pandemia da COVID-19 e da 35 
consequente paralisação das atividades presenciais na UFF, ambos os processos – de finalização 36 
de estágio probatório e de aceleração de progressão docente – que eram físicos, ficaram 37 
inacessíveis. A professora Mayka Castellano continuou seu relato, informando que no mesmo 38 
ano de 2020, em meio à pandemia instalada, o professor Emmanoel Ferreira, à época chefe de 39 
departamento em caráter pro tempore, juntamente com o funcionário técnico-administrativo 40 
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Daniel Reis, fizeram a enorme gentileza de irem pessoalmente às dependências físicas do GEC 41 
buscar seu processo de finalização de estágio probatório, que foi então apresentado à professora 42 
Mayka Castellano para dar ciência. Em seguida, o processo foi entregue à direção do IACS, na 43 
pessoa de sua diretora, a professora Flávia Clemente, que o remeteu ao protocolo setorial do 44 
Gragoatá, onde foi arquivado. A professora Mayka informou ainda que continuou pressionando a 45 
CPPD sobre o andamento de seu processo de aceleração de progressão docente. Todavia, 46 
ninguém do setor lhe me respondia. Em 2021, a professora Mayka soube que seu processo de 47 
finalização de estágio probatório havia sido enviado para o protocolo setorial do Gragoatá para 48 
arquivamento sem ter passado pela CPPD e que por esse motivo ainda constava como não-49 
finalizado. A professora entrou em contato diretamente o protocolo setorial do Gragoatá, 50 
solicitando o desarquivamento do processo e seu envio à CPPD, onde atualmente se encontra em 51 
análise. Assim, a professora Mayka Castellano finalizou seu relato. Em seguida, o professor 52 
Afonso Albuquerque pediu a palavra, sugerindo que o departamento redigisse um 53 
texto/documento para ser submetido à CPPD, solicitando máxima urgência na resolução da 54 
situação em tela. Em seguida, o professor Marco Roxo pediu a palavra, sugerindo que a chefia de 55 
departamento entrasse em contato direto com a CPPD, solicitando resolução urgente para a 56 
situação da professora Mayka. Em seguida, o professor Emmanoel Ferreira passou a palavra à 57 
professora Thaiane Oliveira, que fez um breve relato sobre o processo de seleção de monitores 58 
2021. Em seu relato, a professora ressaltou a perda de bolsas de monitoria que o departamento 59 
vem sofrendo nos últimos anos, enfatizando a importância da submissão de projetos de monitoria 60 
por parte dos professores do departamento. Tendo finalizado os informes, o professor 61 
Emmanoel Ferreira iniciou os pontos de pauta, nesta sequência: 62 
 63 
1. Submissão para aprovação do Projeto/Ação de Extensão (programa bolsas novas), da 64 
PROEX/UFF: Cineclube Cinema e Futebol: em direção a produção de uma memória social, 65 
coordenado pelo professor André Queiroz. Dando início ao primeiro ponto de pauta, o 66 
professor Emmanoel passou a palavra ao professor André Queiroz, para que ele apresentasse à 67 
plenária seu pedido de aprovação de projeto de Extensão, por ele coordenado, aprovado no edital 68 
de bolsas PROEX 2021. O professor André fez uma breve apresentação de seu projeto, 69 
denominado “Cineclube Cinema e Futebol: em direção a produção de uma memória social” 70 
solicitando, em seguida, sua aprovação pela plenária departamental. Sem seguida, retomando a 71 
palavra, o professor Emmanoel encaminhou a votação da aprovação do projeto supracitado. Após 72 
consulta pública, a plenária departamental decidiu pela APROVAÇÃO do projeto de extensão 73 
“Cineclube Cinema e Futebol: em direção a produção de uma memória social”, coordenado pelo 74 
professor André Queiroz.  75 
 76 
2. Consulta eleitoral para Coordenador e Vice-Coordenador do curso de Estudos de Mídia, 77 
mandato 2021-2025: proposição de chapas, definição da comissão eleitoral, e outras 78 
providências. Dando início ao segundo ponto de pauta, o professor Emmanoel passou a palavra à 79 
professora Mayka Castellano. Tomando a palavra, a professora Mayka fez um relato de seu 80 
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período à frente da coordenação do curso de Estudos de Mídia da UFF, ressaltando as principais 81 
ações realizadas em sua gestão em conjunto com a professora Ariane Holzbach. Por fim, a 82 
professora Mayka Castellano agradeceu a todos pelo apoio nos últimos 4 anos, período em que 83 
atou como coordenadora do curso, e em seguida passou a palavra à professora Ariane Holzbach, 84 
que também fez um relato de sua experiência atuando como vice-coordenadora do curso de 85 
Estudos de Mídia, enfatizando questões importantes da gestão e agradecendo ao apoio dos 86 
colegas de departamento ao longo dos últimos quatro anos. Em seguida, a professora Ariane 87 
informou que a atual gestão refletiu, nos últimos meses, acerca de possíveis candidatos para a 88 
nova coordenação do curso de Estudos de Mídia. Informou que conversou com os professores 89 
Marco Roxo e Bruno Campanella, e que ambos aceitaram constituir uma chapa para se candidatar 90 
à coordenação do curso de Estudos de Mídia. A professora Ariane então passou a palavra ao 91 
professor Marco Roxo, para que pudesse apresentar os motivos pelos quais aceitou a ideia de 92 
constituir chapa de candidatura à coordenação do curso de Estudos de Mídia. Tomando a palavra, 93 
o professor Marco Roxo explicou os motivos pelos quais gostaria de constituir chapa para 94 
concorrer à coordenação do curso de Estudos de Mídia, enfatizando a contribuição acadêmica 95 
que poderá oferecer ao curso e ao departamento. Em seguida, o professor Bruno Campanella 96 
pediu a palavra, e explicou que se colocou à disposição para entrar na chapa com o professor 97 
Marco Roxo, na condição de candidato à vice-coordenador do curso, mas que esta decisão ainda 98 
não estava completamente fechada, pois é possível que se candidate à posição de vice-99 
coordenador do Programa de Pós-Graduação em Comunicação. No entanto, deixou em aberto a 100 
possibilidade de formar a chapa com o professor Marco Roxo, caso se faça necessário. Em 101 
seguida, o professor Emmanoel retomou a palavra, agradecendo primeiramente às professoras 102 
Mayka Castellano e Ariane Holzbach, pela sua atuação exemplar na coordenação do curso de 103 
Estudos de Mídia. Os professores do departamento presentes na reunião acompanharam o 104 
agradecimento às duas professoras, por meio do chat da ferramenta Zoom. Em seguida, o 105 
professor Emmanoel agradeceu à disposição dos professores Marco Roxo e Bruno Campanella 106 
em formarem chapa de candidatura à coordenação do curso de Estudos de Mídia. Os professores 107 
do departamento presentes na reunião acompanharam o agradecimento aos dois professores, por 108 
meio do chat da ferramenta Zoom. Em seguida, o professor Emmanoel retomou a palavra, 109 
informando que não era necessário que se definisse a composição final da chapa encabeçada pelo 110 
professor Marco Roxo, pois esta informação só seria necessária quando da montagem do 111 
processo eleitoral. Encaminhou, portanto, a sugestão de que o professor Marco Roxo definisse, a 112 
posteriori, quem participaria da chapa de candidatura à coordenação do curso de Estudos de 113 
Mídia, mandato 2021-2025. Em seguida, o professor Emmanoel Ferreira informou à plenária 114 
departamental da necessidade de definição da comissão eleitoral para coordenação do curso de 115 
Estudos de Mídia, explicando que tal comissão deveria ser formada por: 3 (três) docentes titulares 116 
mais 1 (um) docente suplente e 1 (um) discente titular mais 1 (um) docente suplente. Em seguida, 117 
o professor Emmanoel abriu a reunião para discussão sobre a composição da comissão eleitoral. 118 
Após discussão, o professor Emmanoel encaminhou a votação à plenária departamental, que 119 
decidiu pela APROVAÇÃO da composição eleitoral para coordenação do curso de Estudos de 120 
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Mídia com a seguinte composição: docentes titulares: 1) Felipe Trotta; 2) Simone Sá; 3) André 121 
Queiroz; docente suplente: 4) Antônio Júnior; discente titular: a) Cheila Lilian Pacetti de Almeida 122 
e Silva; discente suplente: b) Matheus Lima Alves. 123 
 124 
3. Processo seletivo simplificado para professor substituto, em decorrência dos 125 
afastamentos de Ariane Holzbach (Pós-Doutorado no Exterior) e Beatriz Polivanov 126 
(Licença-Maternidade): proposição de perfis de candidatos, definição da banca avaliadora, 127 
e outras providências. Dando início ao terceiro e último ponto de pauta, o professor Emmanoel 128 
compartilhou com os presentes, via função de compartilhamento de tela da plataforma Zoom, o 129 
documento “Ofício-Circular Nº 01/2021/DGLD/CPD/GEPE/UFF”, que trata do Retorno das 130 
seleções simplificadas para professor substituto”, além do documento “Orientações técnicas do 131 
GT técnico da UFF de enfrentamento à COVID-19 para realização de concursos públicos”, 132 
comentando os principais pontos de ambos os documentos, sobretudo do segundo, ressaltando as 133 
condições nas quais os concursos devem ser realizados, enquanto durar a pandemia de COVID-134 
19. Em seguida, o professor Emmanoel abriu a reunião para discussão sobre a realização ou não 135 
de processo seletivo para professor substituto, tendo em vista a substituição das professoras 136 
Ariane Holzbach e Beatriz Polivanov, por conta de suas respectivas licenças. Após extensa 137 
discussão, o professor Emmanoel encaminhou a votação à plenária departamental, que decidiu 138 
pela APROVAÇÃO da realização de concurso para professor substituto, tendo em vista a 139 
substituição das professoras Ariane Holzbach e Beatriz Polivanov, e ainda a substituição de 140 
outros professores, em afastamentos futuros, caso se façam necessárias. Em seguida, o professor 141 
Emmanoel informou à plenária departamental da necessidade de definição da banca examinadora 142 
do concurso, explicando que essa banca deveria ser formada por: 3 (três) docentes titulares mais 143 
1 (um) docente suplente. Em seguida, o professor Emmanoel abriu a reunião para discussão sobre 144 
a composição da banca examinadora. Após discussão, a plenária decidiu pela APROVAÇÃO da 145 
banca examinadora do próximo concurso para professor substituto para o Departamento de 146 
Estudos Culturais e Mídia (GEC) com a seguinte composição: docentes titulares: Professora 147 
Ariane Holzbach (presidente), Professor Afonso de Albuquerque, Professor Felipe Trotta; 148 
docente suplente: Professor Marco Roxo. Em seguida, o professor Emmanoel Ferreira informou à 149 
plenária que, de acordo com as instruções da CPD/UFF, os seguintes itens deveriam ser 150 
deliberados e aprovados na presente reunião, para abertura de processo seletivo para professor 151 
substituto: “área de conhecimento, classe, data de realização das provas definidas a partir da 152 
janela estipulada pela CPD, carga horária, áreas das titulações a serem aceitas, tipo de prova e 153 
peso dos grupos de avaliação do Lattes, a fim de traçar o perfil de candidato para o 154 
preenchimento da vaga”. Em seguida, o professor Emmanoel abriu a reunião para discussão sobre 155 
os itens solicitados pela CPD para abertura de concurso para professor substituto. Após extensa 156 
discussão, a plenária decidiu pela APROVAÇÃO dos itens exigidos pela CPD para abertura de 157 
concurso para professor substituto, conforme a seguir: 1) Área de Conhecimento do Processo 158 
Seletivo: Televisão e Novas Mídias; 2) Classe de equivalência na Carreira do Magistério Federal 159 
e Regime de Trabalho: Professor Adjunto; 40 horas; 3) Pré-requisitos de Graus e Títulos dos 160 
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Candidatos, bem como da área de sua obtenção: Graduação: qualquer; Mestrado: Comunicação; 161 
Doutorado: Comunicação; 4) Pesos específicos da Prova Escrita, da Prova Didática e do 162 
Currículo: Prova escrita: 3 (três), Prova didática: 3 (três), Currículo: 4 (quatro); 5) Pesos 163 
específicos dos Grupos componentes do Currículo: Grupo I: peso 1 (um); Grupo II: peso 2 (dois); 164 
Grupo III: peso 1 (um); Grupo IV: peso 2 (dois). Cumpridos os temas em pauta, nada mais 165 
havendo a tratar, eu, Emmanoel Ferreira, chefe de departamento, dei por encerrada esta reunião 166 
departamental, lavrada por mim, Emmanoel Ferreira, na presente ata. 167 
 168 
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